

交通事故・違反の防止

降雪路面での冬型事故に気を付けよう!



10月25日、七飯町内の国道5号線沿いにおいて、七飯高校・七飯町役場・七飯町交通安全推進委員の方々と、交通事故防止啓発『旗の波』運動を行いました。これから本格的な冬の到来を受け、降雪や気温の低下により、路面状況の悪化が予想されます。積雪、凍結路面ではスピードダウン、早め点灯、早めブレーキ、車間を保持する等安全運転を心がけましょう。

「さめたはず..」その選択が 車を凶器に変える

11月13日～11月14日、七飯町内の酒類を提供する飲食店において、飲酒運転の啓発活動を行いました。

年末を迎えるにあたり、飲酒の機会も増えるかと思いますが、アルコールが体に残った状態での運転は絶対にしないでください。

二日酔いで運転も「飲酒運転」になります。

アルコールチェッカーなどを使用して身体にアルコールが残っていないことを確認しましょう。

また、車を運転する恐れのある人にお酒を提供したり、お酒を飲んでいる人に車を提供したり、飲酒運転の車に同乗した場合も、**飲酒運転と同様に処罰の対象**になります。

お酒を提供する飲食店では来店客が車で来ているか、車で来ている場合は帰宅方法等を確認して、飲酒運転を防ぎましょう。



～特殊詐欺被害にご注意ください～

- ・オレだけのお金が必要なんだ
- ・キャッシュカードの交換が必要

などの不審な、怪しい電話がきたら **#9110へ相談**

～SNSを利用した詐欺が急増しています～

- ・投資と称して金銭をだまし取る投資詐欺
 - ・恋愛関係を装って金銭をだまし取るロマンス詐欺
- など、被害態様は多岐にわたります。

SNSを利用する際、知らない者からの連絡には**注意が必要**です。



歩行者の死亡事故が急増しています!

昨年函館中央警察署管内では6件の交通死亡事故が発生し、うち5件は9月以降の薄暮から夜間にかけて発生(いずれも歩行者死亡)しています。

- 運転手の方は 早め点灯
- 歩行者の方は 夜光反射材を身に付ける
- 明るい色の服装

を心掛けて相手に気付く・気づかせることが大切です。

七飯交番・七飯南駐在所犯罪発生数

10月15日～11月15日

- 窃盗 7件
(万引き2件、空き巣2件、自転車盗2件、その他1件)
- 廃掃法 2件
- 暴行 1件

これから歳末に向けて犯罪が増加傾向にあります。タイヤ盗や灯油盗など、季節の変わり目で増加が予想される犯罪被害に注意してください!



12月号

函館中央警察署

0138-54-0110

七飯交番
樋口 文騎

函館中央警察署
ホームページ

安心安全に繋がる様々な情報を掲載中!

下のQRコードを読み取ってホームページをご覧ください!



北海道警察公式
防犯アプリ

